



Busco seguir con la unidad y transformación que significa la 4T: Rommel Pacheco



El exclavadista, Rommel Pacheco, mandó un mensaje para asegurar que desde que llegó a las filas de Morena, se creó una serie de críticas y señalamientos por parte de los opositores e incluso fundadores del propio partido.

A través de redes sociales, el ahora precandidato a alcaldía de Mérida indicó que sus intenciones para postularse en la siguiente contienda electoral solo buscan seguir con la unidad y transformación que significa la 4T.

No obstante, ante este cambio, aseguró ser víctima de una guerra sucia, por lo que hizo un llamado para destacar que él es un aliado más del Movimiento que originó al presidente López Obrador.

“Soy un aliado que viene a hacer equipo con ustedes, les pido que nos unamos para enfrentar juntos esta batalla, que me den la oportunidad de presentarme y de demostrarles mis ganas de un cambio genuino y real en Mérida, mi lucha es sincera”, destacó el diputado morenista.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1814?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1814&authkey=!AllwJ_FkXdw0F48&ithint=video&e=qOdr2l